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PROPOSIÇÃO  Nº 205.00119.2023

A Vereadora , no uso de suas atribuições legais, submete àAmália Tortato
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Indicação de sugestão ao Poder Executivo

EMENTA

Encaminhe-se ao Poder Executivo 
a seguinte sugestão: 
implementação de melhorias 
para  facilitação do trânsito na rua 

  Paulo Engel, 128, em frente a
Escola de Ensino Fundamental 
Francisco Frischmann.

Encaminhe-se ao Poder Executivo a seguinte sugestão: implementação de 
melhorias para  facilitação do trânsito na rua Paulo Engel, 128,  no entorno da Escola 
de Ensino Fundamental Francisco Frischmann.

O acesso dos alunos a Escola Municipal Francisco Frishmann é pela rua Paulo 
Engel, até mesmo, porque a rua Cid Marcondes de Albuquerque é uma via de 
bastante movimento e sem qualquer lugar de estacionamento ou de embarque e 
desembarque. Ademais, não há segurança para que os alunos façam a travessia 

 pela rua Cid Marcondes de Albuquerque em direção a escola.

Consequentemente, muitos pais precisam deixar os seus filhos na porta da escola, 
localizada na rua Paulo Engel, ficando totalmente congestionada a referida via.

Desta feita, sugere-se trazer melhorias para a região, que abrange as ruas Cid 
Marcondes de Albuquerque e a rua Paulo Engel, especialmente no que tange a 
soluções para melhor fluxo dos veículos na rua Paulo Engel.

Palácio Rio Branco, 03 de abril de 2023



Amália Tortato
Vereadora

Justificativa

Por meio das proposições 044.10814.2022 e 044.12098.2022, datadas de 20/09
/2022 e 08/11/2022, respectivamente, solicitamos a melhoria da segurança no 
trânsito no entorno da Escola Francisco Frischmann, a revitalização da faixa de 
pedestres, bem como a inserção de placa sinalizando área escolar em frente a 
referida instituição de ensino, nos dois sentidos da via.
 
Todavia, em que pese os pedidos desta vereadora, bem como a informação de que 
haveria a manutenção da sinalização, conforme resposta ao protocolo 
044.12098.2022, até o momento nada foi feito.

Em visita ao local, constatou-se que razão assiste aos cidadãos que pedem a 
revitalização da área e melhor segurança na região.

A comunidade escolar sente-se abandonada pelo Poder Público e com receio diante 
da insegurança do trânsito no local.

Desta feita, reitera a necessidade de intervenção da Prefeitura na referida localidade.


